

Karl-May-Grundschüler sind in Bestform

FUSSBALL: Kreismeisterschaften für Schulmannschaften werden durchgeführt – Morgen sind die Klassenstufen fünf und sechs an der Reihe

VON MARKUS PFEIFER

Das Karl-May-Grundschulzentrum hat sich gestern beim Turnier für Schulmannschaften der Klassenstufen drei und vier den Kreismeistertitel gesichert. Im Hot-Sportzentrum agierten die jungen Kicker aus Hohenstein-Ernstthal während des gesamten Turniers stark und gewannen das Finale gegen die Europäische Grundschule Lichtenstein klar mit 3:0.

„Das waren eigentlich alles aktive Spieler vom VfL 05 Hohenstein-Ernstthal“, sagte Bernd Funke vom Fußball-Kreisverband über die Siegermannschaft, die alle ihre Turnierspiele klar gewonnen hatte und nur ein Gegentor kassierte. Doch auch alle anderen Nachwuchskicker haben viel Einsatz und Spielfreude gezeigt, vor allem in den Platzierungsspielen um die vorderen Plätze. In der Partie um Platz drei konnten die Fußballer der Grundschule Remse glänzen und gewannen gegen die Vertretung der Humboldtschule Oberlungwitz klar mit 4:0.

Wesentlich knapper verlief das Spiel um den fünften Platz. Hier konnte sich die Bergschule aus St. Egidien mit 2:1 gegen die Dierwegschule aus Wüstenbrand durchsetzen. Die Plätze sieben und acht belegten die beiden Glauchauer Grundschulen „Am Rosarium“ und „Sachsenallee“.

Noch viel Lehrgeld mussten die Dritt- und Viertklässler der Grundschulen Langenberg und Niederfrohna zahlen, die die beiden letzten Plätze des zehn Mannschaften starken Teilnehmerfeldes belegten. Als bester Spieler des Turniers wur-



Valentin Oertel (Mitte) vom Karl-May-Grundschulzentrum in Hohenstein-Ernstthal gestern im Spiel gegen die Jungs aus der St. Egidien Bergschule.

–FOTO: ANDREAS KRETSCHEL

de Marvin Thiele aus der Grundschule Remse ausgezeichnet. Nico Börner aus Wüstenbrand bot die beste Torhüterleistung.

Bereits am Montag hatten die Erst- und Zweitklässler um die Kreismeisterschaft für Schulteams gekämpft. Auch hier war das Karl-

May-Grundschulzentrum klar überlegen. Im Finale wurde die Grundschule „Am Rosarium“ mit diesem Resultat bezwungen.

Morgen stehen sich im Hot-Sportzentrum neun Schulmannschaften der Klassenstufen fünf und sechs gegenüber. Beginn ist 9 Uhr.